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    El PNV de Irun urge a resolver la situación en torno al
E25
  Los jeltzales de Irun creen que el Gobierno local y la Diputación
no han sabido coordinarse
      Jon Guezala    
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Ante la polémica surgida en torno a la línea de autobús E25  Irun-Hondarribia y los cambios y
rectificaciones producidos respecto a  itinerarios y paradas debido a las obras en la calle Santa
Elena, el  grupo municipal de EAJ-PNV de Irun ha solicitado información al respecto  en la
comisión de Movilidad y Obras de esta semana. Del contraste entre  la respuesta ofrecida por
el Gobierno municipal y las peticiones  realizadas por la Federación de Asociaciones de
Vecinos, los jeltzales  infieren que “ha habido una insuficiente planificación y coordinación 
entre el Departamento de Movilidad de la Diputación y el Gobierno  municipal”. Por ello, desde
el PNV han urgido al Ejecutivo local a “que  medie en la situación que ha creado para que esta
se resuelva cuanto  antes de la manera menos perjudicial” para  los vecinos, y de modo “que 
las afecciones a las personas usuarias de la línea E25 sean las menores  posibles”.
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